

Ich halte Gundelfingen für den besten Standort

Nach der doch wenig überzeugenden Vorstellung der Gutachter zum Stadionneubau im Wolfswinkel, habe ich mir noch einmal die verschiedenen Standorte angeschaut und war doch sehr überrascht, dass Gundelfingen nicht näher beleuchtet wurde. Vielleicht sollte OB Salomon mal mit seinem Kollegen in Gundelfingen sprechen, denn nach meiner Ansicht ist dort der ideale Platz für ein Stadion. Unverständlich, dass dieser Standort schon mal im Blickpunkt war, aber dann aus Gründen der fehlenden ÖPNV-Anbindung (!) nicht weiter verfolgt wurde. Wird doch in unmittelbarer Nähe in wenigen Tagen die neue Straßenbahnhaltestelle Gundelfingen eröffnet. Nachstehend meine Gründe, weshalb ich diesen Standort für sehr geeignet halte: optimale Anbindung an ÖPNV, sehr gute verkehrstechnische Anbindung aus Norden, Süden und Westen, unmittelbare Nähe zum Autobahnzubringer, keine unmittelbare Nähe zu Wohnbebauung, keine Anwohnerbelästigung durch Zuschauerströme durch Wohngebiete.

Adelbert Herbstritt, Freiburg

Der Osten verliert, der Westen gewinnt

Wie doch die „Lärm“-Empfindungen unterschiedlich sind. Ich wohne 500 Meter entfernt vom SC-Stadion und mache bei schönem Wetter und SC-Spielen gerne meine Fenster auf. Dann schwappt immer mal wieder ein bisschen Atmosphäre vom Stadion rüber. Toll der lange Aufschrei, wenn der SC ein Tor geschossen hat! Das ist kein Lärm, das ist einfach tolle Stimmung! Das Einzige, was bei den SC-Spielen stört, ist der Verkehrsstau vor und nach Spielen für eineinhalb Stunden. Diese Situation dürfte sich am neuen Standort nicht wiederholen. Schade, wenn der Freiburger Osten das SC-Stadion auch noch verliert, nachdem schon die Messe verlegt ist. Ich denke, dass die Verlegung des Stadions auf den Flugplatz eher eine Aufwertung des Westens von Freiburg sein wird. Dieser positive Aspekt spielt in der Debatte leider bisher gar keine Rolle. Da wird fast ausschließlich negativ argumentiert.

Wieland Schelkes, Freiburg